

	PLAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.
id. atrasado 10 id.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

En el Congreso.—Capitanías.—Enmiendas.

Madrid 8 á las 8'10 n.

En el Congreso ha continuado la discusión de los presupuestos.

Se han presentado muchas enmiendas y adiciones.

El principal debate ha versado sobre los cuerpos de ejército.

Los señores Aguilera y Montes piden la capitania general para Granada, el señor Dato la quiere para León y el señor Azcárraga ha pedido que se le deje en libertad para que de acuerdo con los cuerpos consultivos designe la capitalidad que crea de mayor interés para la patria y el ejército.

Se manifestó partidario de los nueve cuerpos del ejército.

Reunión.—La Comisión

Madrid 8 á las 8'30 n.

El señor Sagasta reunirá el lunes á los ex-ministros liberales para tratar de los vinos.

Mañana la comisión de los presupuestos estudiará el último asunto.

Más partidas.—Fondos

Madrid 9 á la 1 m.

En Washington se preparan varias expediciones filibusteras.

Ha llegado el general venezolano con fondos para los insurrectos.

Se ha dejado en manos del Gobierno impedir la formación de partidas.

Sesiones académicas

Madrid 9 á la 1'40 m.

Se ha suspendido la sesión dispuesta para hoy en la Academia de Jurisprudencia con objeto de dar posesión de su cargo al nuevo presidente señor Pidal, con motivo de hallarse éste ligeramente enfermo.

Es probable que mañana no se celebre Consejo de Ministros por tener que asistir el señor Cánovas á la sesión de la Real Academia de ciencias morales y políticas.

Buques á Cuba

Madrid 9 á la 1'55 m.

Se ha dispuesto que marchen á Cuba los cañoneros *Marqués de Molins* é *Isabel II*.

La compañía Trasatlántica ha cedido dos buques para que sean armados militarmente.

Se ha facultado al comandante del apostadero de la Habana para comprar con el mismo objeto los buques mercantes que considere necesarios.

En Julio próximo marchará el crucero *Vizcaya*.

Jueces municipales

Madrid 9 á las 9'10 m.

Se han publicado las ternas para la provisión de los juzgados municipales de Madrid, recayendo los nombramientos en los primeros lugares y ajustándose á la circular del señor Montero Ríos.

Se ha observado, sin embargo, la «habilidad» de no faltar á la ley y de servir al mismo tiempo á los amigos del señor Romero Robledo, pues en la terna de algunos distritos se han puesto tres magistrados excedentes y en otros tres aspirantes á la judicatura, postergándose de este modo á los magistrados excedentes.

El asunto seguramente volverá á discutirse en las Cámaras.

León y Castillo en París

Madrid 9 á las 9'20 m.

Dicen de París que el señor León y Castillo se ha despedido de la viuda de M. Carnot.

Mañana le recibirá el presidente de la



D. Rafael Guasp y Alzamora

Custodio de los cementerios de esta Ciudad
HA FALLECIDO
DESPUÉS DE HABER RECIBIDO LOS SACRAMENTOS

E. P. D.

Su desconsolada esposa, hijos, hijo político, hermano y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos á quienes por descuido involuntario no se les haya pasado aviso, se sirvan tenerle presente en sus oraciones y asistir al rosario y conducción del cadáver que tendrá lugar hoy á las seis y media de la tarde y al funeral que se verificará en el Oratorio del cementerio de esta Ciudad mañana por la mañana.

república M. Faure, en audiencia de despedida y seguidamente saldrá el señor León y Castillo para Biarritz.

Desde Cuba

Madrid 9 á las 9'30 m.

Una carta recibida de Cuba explica el fracaso de la insurrección que debía estallar simultáneamente en cinco provincias.

El general Martínez Campos tuvo de ello confianza y pudo evitarlo.

Se propone reconcentrar á los insurrectos en la provincia de Santiago, impidiendo que se extiendan al Camagüey.

Nuestros soldados por ahora hacen pocos ataques, manteniéndose á la defensiva.

La cuestión vinícola

Madrid 9 á las 9'45 m.

Insistese en asegurar que los señores Morret, Canalejas y González (Don Venancio) se oponen á la fórmula adoptada acerca del impuesto de consumos sobre los vinos, mientras los señores Gamazo, Puigcerver y Salvador la aceptación con ligeras modificaciones.

Circular al Ministerio público

Madrid 9 á las 10 m.

La *Gaceta* de hoy publica una circular de la Fiscalía del Tribunal Supremo á los Fiscales de las Audiencias recordando la mayor puntualidad y exactitud en el cumplimiento de otra de 24 de Octubre de 1893 acerca de la intervención del Ministerio fiscal en los asuntos civiles.

La prensa de hoy

Madrid 9 á las 10'15 m.

La generalidad de la prensa de hoy lamenta la oposición que halla entre ciertos elementos el arreglo de la cuestión vinícola y evidencia que no se trata de establecer privilegios en favor de aquella producción, sino de satisfacer una necesidad realísima y grave.

Contra la Reina Victoria

Madrid 9 á las 10'25 m.

Londres.—Se ha confirmado que en Aber-

deen (Escocia) ha sido detenido un sujeto que se proponía asesinar á la Reina Victoria.

Se le encontraron encima una pistola y diversas cartas que le comprometen.

Créese que tiene perturbada la razón.

Sorteo de Soldados

Madrid 9 á las 2 t.

Se han dado por el Ministerio de la Guerra las órdenes oportunas á las capitanías generales para el sorteo de los soldados que deben pasar á Cuba formando los diez batallones peninsulares.

Los regimientos regional número 1 de guarnición en Palma y regional número 2 de guarnición en Mahón, sortearán 72 soldados cada uno, verificándose el sorteo mañana.

Cubrimiento de las bajas

Madrid 9 á las 10'15 n.

De las bajas que producirá el envío de soldados á Cuba, nueve mil se cubrirán con los excedentes de cupo (8.000 próximamente) y las restantes serán cubiertas por los que gozan de licencia ilimitada.

Declaraciones.—No pueden triunfar

Madrid 9 á las 10'40 n.

El señor Montero diputado autonomista que se halla en la Habana, ha declarado que los separatistas no representa la riqueza, la educación ni la inteligencia de Cuba, estando dirigidos por groseros demagogos.

Fallo.—Fracaso

Madrid 9 á las 10'45 n.

Confírmase que la competencia entablada con motivo de los atropellos verificados en las redacciones de *El Resumen* y *El Globo* se ha fallado á favor de la curisdicción ordinaria.

Ha fracasado el intento de concordia entre los reformistas y la unión constitucional de Cuba.

Llegada.—Incendio.—Crisis

Madrid 9 á las 11'30 n.

Ha llegado á Londres el duque de Orleans, el cual sigue delicado de la pierna.

Dicen de Budapest que ha estallado un incendio en Mereny destruyendo 260 casas y causando muchos muertos y heridos.

En Buenos Aires ha corrido el rumor de que ha estallado la crisis.

Petición.—A Cuba

Madrid 10 á la 1'30 m.

Al capitán general de Puerto Rico le telegrafía el Sr. Martínez Campos ordenándole que le envíe un batallón.

En vista de lo cual así como cuenta solamente con tres batallones le enviará el segundo provisionalmente, uno que se embarcará el día 10.

Mencheta

NOTICIAS

De las Islas:

Felanita.—Esta tarde se ha celebrado en nuestra plaza de Toros una novillada á beneficio del Hospicio.

Los novillos pertenecían á la ganadería de Son San Martí y los lidiadores eran varios jóvenes aficionados, de esta ciudad.

Tanto la lidia del primer toro como la del segundo fué deficiente, pues la mayor parte de los lidiadores no habían pisado nunca la arena teniendo que estoquearles el aficionado Luis Oliver (a) *Rave* el cual recogió cigarros y palmas.

El segundo espada sufrió una caída que le obligó á retirarse de la lidia por algún tiempo.

De todos modos son dignos elogio estos jóvenes que con un trabajo é iniciativa contribuyeron á verificar obras benéficas.

Hubo un lleno completo, principalmente de mujeres, quedando completamente satisfechos los espectadores por las variaciones que se introdujeron en el espectáculo.

De la cuadrilla nominal sólo el primer banderillero merece honores de aficionado; los otros escurrieron en todas ocasiones el bulto.

En nuestro coliseo probablemente á últimos de este mes, una compañía de aficionados dará varias representaciones de algunas obras que se están ensayando.

Hemos tenido, como en otros pueblos, esta semana abundantes lluvias.—C.

9 Junio 1895.

De la Capital:

Por disposición superior hoy tienen que ser sorteados en este regimiento regional 72 soldados que deben formar parte de los batallones expedicionarios que se están organizando para ir á reforzar el ejército de la isla de Cuba.

Del regimiento regional número dos, que guarnece á Mahón, también deben ser sorteados otros tantos ó algunos más, con el propio objeto. Estos soldados se embarcarán el viernes á bordo de uno de nuestros vapores para trasladarse á Barcelona, en donde se embarcarán á su vez para la nombrada Antilla.

Este hecho ha producido, como es natural, profunda aflicción en estos moradores, si bien reconociendo la justicia que entraña y el sagrado deber que tienen estas islas, lo mismo que toda España, de coadyuvar á la defensa de la integridad de la patria.

Estos sacrificios, por dolorosos que sean, constituyen uno de los deberes principales de los pueblos y á ellos se someten las islas Baleares prontas siempre á imponérselos cuando la patria los reclama.

Se dice que dentro de breve tiempo dará algunas funciones en el *Teatro Circo Balear*, la compañía ecuestre que dirige el señor Alegria.

El día ventoso y desapacible que hizo ayer, fué buena parte á retener en casa á infinitas familias. Así fué que á penas se vieron algunas de las más conocidas trasladarse á los caseríos circunvecinos, observándose muy escasa animación tanto en el transporte por carruajes de plaza, como por el tranvía, de ordinario tan frecuentado.

La función verificada ayer tarde en la Plaza de toros resultó bastante lucida.

Asistió regular concurrencia, siendo celebrados la mayor parte de los números, especialmente el del velocipedista Sr. Serrini el cual hizo trabajos verdaderamente asombrosos.

Los novillos dieron bastante juego.

La fiesta de la Trinidad se efectuó en el día de ayer y el anterior en el barrio de la Alfareña con los mismos ó parecidos festejos de los años anteriores. En algunos puntos de las calles que lo forman, se levantaron arcos de mirto y se colgaron festones y otros adornos de

papel. En la plaza de la Consolación se verificó el sábado por la noche el anunciado baile de boleros, que parece ser ya el número obligado en todas las fiestas de calle.

Con las sonatas de las músicas terminó anoche esta diversión, llamada, tal vez en plazo no lejano, á refundirse con las otras de su clase y formar una sola fiesta que reúna los caracteres que se dan á otras de la península y del extranjero.

Un caballero que ayer por la mañana transitaba por la esplanada del Mollet, fué herido de una pedrada en la cabeza que le hizo perder el sentido.

Auxiliado por varios transeúntes fué acompañado en la Sociedad Club de Regatas, donde le practicó la primera cura el cirujano señor Sampol, resultando tener una pequeña herida.

El agresor fué detenido por un guardia municipal y encerrado en el depósito de Capuchinos.

Ayer por la mañana ocurrió una pequeña reyerta entre dos sujetos en la calle del Socorro que seguramente hubiera tenido un fatal desenlace, á no haber intervenido un guardia municipal que condujo al provocador al depósito de Capuchinos.

Por orden gubernativa ha sido impuesta una multa de doscientas cincuenta pesetas al dueño de un café de esta ciudad por sospechas de que en dicho establecimiento se estaba jugando á los prohibidos.

Servicios prestados por la Guardia civil:

Teniendo conocimiento de la del pueblo de La-puebla de que habían sido sustraídas 93 gavillas de habas del predio denominado *Ausines Fosques* situado en las inmediaciones de Campanet, se puso á practicar las diligencias del caso, habiendo dado por resultado la detención de una mujer de sesenta años de edad que juntamente con las gavillas sustraídas fué puesta á disposición del juez competente.

La del puesto de San Juan de Ibiza da cuenta de haber ocupado una escopeta á un vecino de la misma.

Anoche de ocho á diez, la música de este regimiento regional concurre á tocar en el catalco del Borne empezando, al parecer, la temporada de verano.

Con este motivo la gente que de ordinario solía pasearse por aquel paseo, se mantuvo en él hasta muy dadas las nueve.

Es muy seguro que si de antemano se hubiese sabido que dicha música había de tocar, la concurrencia hubiera sido más numerosa.

Los periódicos de Mahón dan cuenta de haber dado fin á los exámenes de prueba de curso en dicho Instituto.

La Comisión de Catedráticos marchó á Ciudadela para examinar á los alumnos de aquel Colegio.

En la pasada noche, ha pasado á mejor vida después de larga dolencia, nuestro amigo Don Rafael Guasp, custodio de los Cementerios de esta ciudad.

El señor Guasp había prestado apreciables servicios en su cargo, haciéndose notar por su celo en la policía y arreglo de los lugares que estaban á su cuidado y por su solicitud y amabilidad para con el público.

Que Dios le haya acogido en su seno y derrame el bálsamo de su consuelo sobre la atribulada familia.

A cosa de las once y media de la mañana de ayer suscitose una acalorada riña entre dos sujetos en la calle del Arco de la Merced, produciendo uno de ellos á su contendiente una leve contusión en una mano.

Intervino un individuo de la Guardia civil quien condujo al agresor al depósito de Capuchinos, y el herido á la casa de socorro donde fué curado por el médico señor Oliver.

En el dispensario municipal fué curado anteanoche por el médico señor Oliver, un sujeto que había sido herido de una pedrada en el carsero de los Hostales.

Por la policía fueron anteanoche encerradas en el depósito de Capuchinos, cuatro jovencitas que fueron encontradas en una casa de mal vivir.

A la función celebrada el sábado en el Teatro Circo Balear á beneficio de la primera tiple señora Romero, asistió escasa concurrencia.

Fué justamente aplaudida en las obras en que tomó parte, principalmente en unos *couplets* que cantó en el intermedio del segundo al tercer acto.

Anoche con regular concurrencia se verificó el beneficio de nuestro paisano D. Baldomero Roca y del primer baritono señor Carrasco que fueron aplaudidos.

Esta noche á beneficio de la señora Martínez y con rebaja de precios, se dará la función de despedida de la compañía, con las zarzuelas *Colegio de señoritas*, *El año pasado por agua* y *La Verbena de la Paloma*.

El día oficial

11 Junio 1895

Gobernadores civiles.—Al fin de cada año económico los Gobernadores civiles elevarán á la Presidencia del Consejo de ministros, una Memoria en que se exprese el estado de la provincia en los diferentes ramos de la administración, sometidos á su autoridad y proponga cuanto pueda contribuir al adelanto y desarrollo intelectual y moral del país y al fomento de sus intereses. (Arts 26 de la ley Provincial de 29 de Agosto de 1882)

Fueros.—Los documentos exentos del impuesto del timbre por las disposiciones vigentes en las Provincias Vascongadas y en Navarra, lo satisfarán en todos los casos en que haya de surtir sus efectos fuera de las mismas. (Artículo adicional de la ley del timbre de 15 Septiembre de 1892)

Bibliografía

Blanco y Negro, publica en su número de esta semana el siguiente importantísimo sumario:

Caridad (portada), por Cecilio Pla; La Exposición artística, artículo de Royo Villanova ilustrado con curiosas fotografías; Fiesta militar (el Carroussel), vistas fotográficas tomadas en la Plaza de toros; Joyas del Corpus: Custodia de la Catedral de Palencia; El Corpus de sangre artículo histórico ilustrado por Estevan; La procesión del Corpus, composición y dibujo de Méndez Bringa (dos planos); La Exposición canina, por Luis Bermejo, con fotografías de los ejemplares más notables presentados al concurso; Los dramas del mar, dibujos de Martínez Abades; Los éxitos: El cabo primero, por Luis Gabaldón, con fotografías de la obra y retrato de los autores; la instalación del ministerio de Hacienda en la Exposición canina nota cómica por Mecachis; Pasatiempos.

Registros del puerto de ayer á la puesta del sol:

Estado de la atmósfera.—Nublado, con numerosos nimbos y con algunos celajes.

Horizonte.—Cerrado en todo el círculo y cargado al N. E. y S. E.

Idem del viento.—S. O. fresco.

Idem de la mar.—Cabrillada con bajo oleaje del viento.

Buques á la vista.—Ninguno.

Vigia de Porto-pt.—Sin señal.

Oficinas públicas

Administración principal de Aduanas Provincia de Baleares

Anuncio.—El día 25 del corriente mes, á las doce y media de su mañana, se procederá en los almacenes de esta Aduana á la venta en pública subasta de las siguientes mercancías:

Número de bultos	CANTIDAD y clase de las mercancías	Cantidad en que han sido tasadas
2 cajas	Noventa kgs. peso neto azúcar de cuadrado.	45.00 pesetas
2 sacos	Ochenta y un kgs. peso neto azúcar de pilón.	40.50

Cuyas mercancías constituyendo un solo lote serán adjudicadas al mejor postor, no admitiéndose ofertas inferiores á la cantidad total de 85.50 pesetas en que han sido tasadas.

Palma 5 de Junio de 1895.—El Administrador, Rafael Beltrán.

Sociedades y Corporaciones Gremio de hojalateros

Los síndicos y clasificadores del gremio de hojalateros, ponen en conocimiento de los individuos de dicho gremio que las listas gremiales estarán expuestas en casa del síndico José Fuster, Mercado 12, desde las ocho de la mañana hasta las nueve de la noche, en los días 10, y 11 y 12 del mismo.

Banco de Préstamos y Caja de Ahorros

La Junta de Gobierno acordó en sesión del día de ayer conceder como último é improrrogable plazo para el pago del 6.º dividendo pasivo de diez pesetas por acción hasta el día 15 del presente mes, pasado cuyo plazo y á tener de lo preceptuado en el artículo 13 de los Estatutos, declararán caducadas las acciones que resulten en descubierto del referido dividendo; y se fija para efectuar el pago todos los días laborables desde las 9 de la mañana hasta la una de la tarde, y de 4 á 7 de la misma en las oficinas de la Sociedad, calle de San Bernardo, número 5.

Palma 1.º de Junio de 1895.—El Vocal Administrador interino, Bartolomé Cabrer.

TICOULAT (Dentista)

Dentaduras económicas. Extracciones de dientes sin dolor. Pelaires, 102, entresuelo.

Alquiler.—En la calle de las Miñonas, número 11, hay un espacioso piso principal que reúne muy buenas comodidades para sociedades y oficinas. Informarán en la misma.

Fogones Victoria

Calentador rápido y económico, con llama regulada y recipiente separado para conservar el alcohol. Elegante modelo, sólido y de mucha duración. Muy recomendable para los que viven ó veranean en el campo. De venta en el establecimiento de Quincalla y novedades de José Ignacio Fuster.

7, San Nicolás 7—Palma

60—8

Doña Isabel Vila y Vidal

VIUDA DEL ESGRIBANO DON JOSÉ M.ª AMER

Ha fallecido después de recibir los Santos Sacramentos

(Q. E. P. D.)

Su hijo D. Bernardo, hijo político D. Jaime Mayol, hija política, nietos y demás parientes, al participar á sus amigos tan sensible pérdida, les suplican se sirvan asistir al rosario que se rezará en el Oratorio de San Antonio de Padua y conducción del cadáver á su última morada, hoy 10 á las cuatro y cuatro y media de la tarde respectivamente; y al funeral que en sufragio de su alma se celebrará mañana martes á las diez y media en la iglesia parroquial de Santa Eulalia.

Casa mortuoria P. San Antonio, número 53 primero. No se invita particularmente

LEGIA LÍQUIDA

LA ESTRELLA

Privilegiada en España

Única y sin rival para el colado y saneamiento radical de la ropa blanca y de color, tanto de algodón como de lana, en agua fría sin legadora, sin fuego y sin cuidarse.

Para asegurar aun más la bondad de nuestro producto damos á continuación copia de dos certificados:

Don Ramón Codina Lánglin, profesor del Laboratorio de Medicina legal de la Audiencia de Barcelona, Químico analista de la Sociedad Farmacéutica Española, Decano de la Subdelegación de Farmacia de esta capital, Vocal de la Junta de Sanidad, Académico numerario de las Reales Academias de Ciencias y Artes, y de Medicina y Cirujía, etc., etc.

CERTIFICO: Que á instancia de los señores Casamitjana y Casadamón, de esta capital, he analizado el producto que elaboran con el nombre de legia líquida LA ESTRELLA para el colado de toda clase de ropas y la desinfección de las habitaciones; resultando del examen analítico practicado: que dicha legia, además de ser por sus componentes y por sus propiedades desinfectantes muy apropiada para los múltiples objetos á que se la destina, no contiene ninguna sustancia cáustica ni corrosiva que pueda perjudicar la naturaleza de las ropas y de los demás objetos á los cuales se aplique, ni tampoco que sea nociva á la salud de los que la empleen ó usen.

Y para que conste donde convenga, firmo la presente en Barcelona á 20 de mayo de 1895.

Dr. Ramón Codina Lánglin

San José, Farmacia y Laboratorio Analítico Galénico de F. Antich é Izaguirre, Colón 34—Palma de Mallorca.—Dictámen registrado con el número 12 en este Laboratorio.

CERTIFICO: Que habiéndome presentado los Sres. Casamitjana y Casadamón, de Barcelona, una Legia titulada LA ESTRELLA para que comprobase sus buenas cualidades por medio del análisis y los ensayos correspondientes, hechos por mí uno y otros, no he encontrado en ella ninguna sustancia que pueda perjudicar la salud cuando se utilice la Legia para el saneamiento de las habitaciones, objeto que está indicado á llenar por su composición; como tampoco ningún compuesto corrosivo ó cáustico que pudiera estropear la ropa á sus efectos sometida.

La hallo, por tanto, utilizable para sus dos fines y para que conste expido el presente certificado en Palma de Mallorca á 16 de mayo de 1895.

Francisco Antich é Izaguirre, Licenciado en Farmacia

Nuestra legia líquida *La Estrella*, es obtenida por un procedimiento propio y nuevo en España del cual tenemos patente de invención número 16.194.

Los Sres. Daniel y Demanet habrán de imitaciones y falsificaciones sin atreverse á citar nombres. Les retamos á que digan si se refieren á la legia *La Estrella* que cada día va prefiriendo el público.

Probadla y arrinconareis las marcas que fian al reclamo lo que quizás no pueden obtener de otro modo.

Para seguridad de nuestros consumidores nuestra legia *La Estrella* se distingue por su color cristalino y su olor á menta.

Pídase en todas las Droguerías y Ultramarinos. Representante: D. Bartolomé Bosch Blasco.

Oposiciones para el ingreso en el Banco de España

Preparación completa para las próximas oposiciones, por Don Francisco R. Salvadores, Interventor de esta Sucursal del Banco.

Enseñanza de Aritmética y cálculos mercantiles, teneduría de libros por partida doble, legislación mercantil y correspondencia, para los que se dediquen al Comercio.

Calle de Morey, número 8—2.º izquierda

8—6

Pérdida.—Se ha extraviado una perra podenca de color blanco. Se ruega al que la tenga retenida se sirva avisarlo á esta redacción y se le gratificará el hallazgo.

Censos.—Se venden varios censos importantes en junto quinientas libras de pensión anual, impuestos sobre porciones de una misma posesión. Informarán: Sagrera 9, principal.

6—3

Se alquila

La espaciosa tienda en la que se vendía harina, de la calle de los Hostales, números 36 y 38, que reúne todas las comodidades para una industria cualquiera ó almacén. También hay un primer piso para alquilar. Informarán—Cadena, 2—entresuelo.

Indicador Oficial de Correos

publicado con autorización de la Dirección General del Ramo por DON JOSÉ SANTANDREU, Oficial de Cuerpo.—1.º Marzo 1895. Se vende á cinco pesetas en la Librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2.

ARMAS Y ARMADURAS

POR

D. Antonio García Llansó

Prólogo de Don Francisco Barado, ilustrado con 161 dibujos de D. José Pasos.

A 10 PESETAS

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner Cadena, 2.

Cervecería Colón

Suscripción voluntaria para obsequiar á los soldados que por su suerte han sido designados para defender la integridad de la Patria en Cuba.

Teatro-Circo Balear

Función para hoy

0'30 ENTRADA GENERAL 0'30

Colegio de Señoritas

El año pasado por Agua

La Verbena de la Paloma

A las ocho y media.

Últimos telegramas

Un banquete.—Lo que dice el señor Silvela.

Madrid 10 á las 9'18 m.

Anoche el señor marques del Castillo de Chirel, dió un banquete al que asistieron los señores Silvela, Villaverde, Vich (Don Manuel), Corazana y otros caracterizados silvelistas.

El señor Silvela hablando con un amigo le dijo:—Cánovas me lleva la contraria y me ha hecho reaccionario, para que Cánovas sea he liberal.

Creencias.—Debate sobre Cuba
Madrid 10 á las 9'20 m.

Los ministeriales creen que es innecesario é inconveniente que se plantee el debate sobre la situación de Cuba.

En caso de que se iniciase, el Gobierno se negaría á dar esplicaciones que están ahora vedadas al patriotismo.

Misa de campaña.—Al puerto.—Las autoridades.—Arenga.—Entusiasmo
Madrid 10 á las 9'40 m.

En San Fernando ha celebrado una misa de campaña para la Infantería de Marina.

El acto ha resultado conmovedor, pues las esposas y madres de los soldados iban descalzas detrás de la Virgen del Carmen.

Precedían al batallón los estudiantes y un inmenso gentío, enarbolando banderas. Les acompañaban también las autoridades civiles, jefes y oficiales de Marina y representaciones de todos los cuerpos.

El capitán general les arengó diciéndoles que deben conservar los laureles alcanzados en otra época por el cuerpo de Infantería de Marina.

Reinó gran entusiasmo y diéronse vivas á España y á la Marina.

Hoy á las ocho de la mañana se embarcarán, después de haberles obsequiado con un rancho extraordinario.

Manifestaciones y meetings

Madrid 10 á las 9'48 m.

Veinte pueblos de Albacete, Alicante y Murcia, han hecho varias manifestaciones y ban celebrado meetings vitícolas, acordando pedir á las Cortes y al Gobierno remedios urgentes.

Mencheta

PA LMA.—Tip. de Amengual y Muntaner